

Callcenter wegen kaputter Mikrowelle evakuiert



PASEWALK. Eine defekte Mikrowelle hat am Dienstagabend einen Rauchmelder und damit einen Feuerwehreinsatz ausgelöst. Als 23 Feuerwehrleute gegen 17.30 Uhr mit fünf Fahrzeugen inklusive Drehleiter an dem betroffenen Callcenter in der Pasewalker Oststadt eintrafen, hatten sich die Mitarbeiter bereits selbst in Sicherheit gebracht und standen vor dem Haus. Mit Atemschutzgeräten begaben sich die Kameraden in die stark verrauchte Küche, bauten die Mikrowelle aus und trugen sie aus dem Gebäude, teilte

Wehrführer Marco Feuer am Mittwoch mit. Laut Polizeisprecherin Denise Lemke handelte es sich um einen Kabelbrand, ausgelöst durch einen technischen Defekt. Ähnliches hatten die freiwilligen Helfer am Sonnabend in der Marktstraße in Pasewalk zu erledigen. Dort hatte in einer leerstehenden Wohnung ein Rauchmelder Alarm geschlagen, weil seine Batterien zur Neige gingen. Die Kameraden bauten das Gerät aus und übergaben es am Montag der Wohnungsbaugesellschaft.

TEXT: SUSANNE BÖHM/FOTO: ANDY BÜNNING